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Introduction 

Le présent rapport dresse le bilan des activités du Comité Départemental d'Équitation de la 
Haute-Saône sur la période allant du 31 août 2023 au 31 août 2024. Le comité s'est attaché à 
soutenir les clubs, à promouvoir l'équitation auprès du grand public et à organiser des 
événements de qualité. 

Les Licences  

L'équitation est la deuxième discipline sportive la plus pratiquée en Haute-Saône, avec 3261 
licenciés, cela met en évidence l'importance de cette activité dans le département. Un nombre 
aussi élevé de licenciés indique une communauté équestre active et passionnée. La Haute-
Saône est un territoire particulièrement attractif pour les amateurs d'équitation. 

La tendance du nombre de licenciés est stable sur les dernières années et reste un sport 
majoritairement féminin  

De plus les infrastructures et les équipements sont facilement accessibles pour tous les publics   

Compétitions et Tourisme Equestre  

Les compétitions représentent une part importante de la pratique équestre en Haute-Saône et 
en Bourgogne-Franche-Comté. Elles contribuent à dynamiser le secteur, à développer les 
infrastructures et à promouvoir l'équitation auprès du grand public. 

Les épreuves aux nombres de 6500 sur la région BFC et 265 pour le département ont attirées 
plus de 87000 participants toute discipline confondue. 

L'organisation d'un concours d'attelage de niveau national sur le site du Pôle Équestre de Lure, 
grâce à l'association des Grands Prés, constitue un événement majeur. Ce concours a su 
s'imposer dans le paysage équestre français. En continuant à miser sur la qualité, l'innovation et 
la convivialité, il a toutes les chances de devenir un rendez-vous incontournable pour les 
amateurs d'attelage.  

Bientôt le retour des concours d’endurance, c’est une excellente nouvelle pour tous les 
passionnés de cette discipline equestre. 

Le tourisme equestre toujours très actif sur le département représente 30% des licences, cela 
souligne le rôle majeur que joue cette activité dans le dynamisme économique et touristique du 
département. 

 

 

 

 



Le JUMP AL LURE, un succès grandissant ! 

Avec plus de 1500 participants sur quatre jours, le JUMP AL LURE 2024 confirme son statut de 
rendez-vous incontournable pour les amateurs d'équitation. Cette année, l'événement a mis 
l'accent sur la promotion de l'équitation auprès des jeunes, en s'inscrivant dans le contexte des 
Jeux Olympiques. 

Un mini village olympique pour les scolaires 

En partenariat avec le CDOS, le JUMP a créé un véritable espace d'échanges et de découverte 
pour les élèves. Ce mini village olympique a permis aux jeunes de s'imprégner de l'esprit sportif 
et de découvrir les différentes facettes de l'équitation. 

Une journée découverte pour les primaires 

Le succès de la journée découverte destinée aux élèves des classes primaires est une 
excellente nouvelle. Plus de 150 enfants ont pu découvrir les différentes disciplines équestres, 
tout en étant sensibilisés au bien-être animal. Les retours positifs des enseignants et des 
enfants témoignent de l'intérêt pédagogique et ludique de cette action.  

Cette manifestation a également permis de mettre en valeur le territoire et de renforcer 
l'attractivité de la Haute-Saône." 

Le Pôle Équestre de Lure enfin en chantier ! 

C'est avec un immense soulagement que nous apprenons le lancement des travaux 
d'aménagement du Pôle Équestre de Lure. Ce projet, tant attendu par les passionnés 
d'équitation et les acteurs locaux, va enfin voir le jour. 

Si nous nous réjouissons de cette avancée, nous ne pouvons pas ne pas souligner le temps qu'il 
a fallu pour en arriver là. La lenteur administrative a été un frein à la réalisation de ce projet 
d'envergure 

Il est bon de rappeler que le dossier du « Fond Eperon » rédigé et porté par le CDE a rapporté 
40% du financement 

Nous tenons à remercier tous ceux qui ont œuvré pour la réalisation de ce projet. Grâce à leur 
engagement, nous pouvons désormais envisager un avenir prometteur pour l'équitation à Lure 

Les Elections  

Comme vous le savez, la vie démocratique de notre fédération est rythmée par le 
renouvellement régulier de ses instances. C'est pourquoi, nous vous informons que des 
élections vont prochainement avoir lieu au niveau des comités directeurs de la FFE, des CRE 
puis des CDE    

Je tiens à remercier chaleureusement toutes les personnes impliquées dans ce travail. Votre 
soutien a été précieux. 

Le Président  

 Paul NIGAY  

 


